

In meinen Augen eine gute Nachricht:

Seit dem 1. Januar 2007 kann man in Deutschland nur noch mit EC-Chip-Karte am Automaten Zigaretten ziehen. Eine solche Karte erhält man bei Banken frühestens mit dem 16. Lebensjahr. Auch im Einzelhandel dürfen Zigaretten nicht mehr an Kinder verkauft werden.

Der Bundesverband deutscher Tabak-Großhändler und Automatenhersteller (BDTA) gab nun die Umsatzzahlen des ersten halben Jahr heraus. Demnach hat die Zigaretten-Industrie einen Rückgang von 30%. Die Automaten sogar bis 40%.

Bei aktuellen Umfragen geben immer mehr Raucher an, daß sie demnächst aufhören wollen. Auch wenn davon im Schnitt nur jeder 3. dies auch tatsächlich tut, so steigt dennoch der Teil der Nicht-Raucher. Man kann in Kneipen schon fast von "gesunden Verhältnissen" reden. :)

{jcomments on}